

NOTA DE PRENSA

CCOO refuerza su presencia en el Centro Penitenciario de Teixeiro y exige un plan urgente para mejorar las condiciones laborales y la seguridad

Una representante de la Sección Sindical Estatal de **CCOO** en Instituciones Penitenciarias visitó recientemente el **Centro Penitenciario de Teixeiro** para mostrar su apoyo a la **nueva sección sindical de CCOO** constituida en el centro. Durante la jornada se mantuvieron reuniones con el personal y con los delegados recién constituidos, con el objetivo de analizar la situación actual y reforzar la presencia y la acción sindical de **CCOO**.

Falta de personal y crisis sanitaria

CCOO denunció durante la visita la **grave carencia de personal** que sufre el centro, una situación que afecta directamente al funcionamiento diario y a la seguridad de trabajadores y trabajadoras.

Asimismo, el sindicato alertó de la **crisis sanitaria** derivada de la falta de médicos, un problema que se ha cronificado y que pone en riesgo la adecuada atención sanitaria a la población reclusa y la seguridad de la propia plantilla.

Reconocimiento como agentes de autoridad

CCOO volvió a exigir el **reconocimiento del personal penitenciario como agentes de autoridad**, una medida imprescindible para reforzar la protección jurídica de los trabajadores y garantizar su seguridad en el desempeño de sus funciones.

Protocolo de agresiones ineficaz

El sindicato recordó que **no firmó el protocolo de agresiones**, al considerar que no ofrecía garantías suficientes. Lamentablemente, los hechos recientes han demostrado

su **falta de eficacia**, tal y como **CCOO** advirtió en su momento. El sindicato reclama una revisión profunda del mismo y la implantación de medidas preventivas reales.

Avances en la denuncia sobre el gas radón

Durante la visita, **CCOO** pudo comprobar **in situ** que la denuncia realizada en su día sobre la presencia de **gas radón** en determinadas zonas del centro ha dado sus frutos. En estos momentos, se están llevando a cabo las **mediciones necesarias**, un paso fundamental para garantizar la salud laboral en el centro penitenciario.

Exigencia de un plan urgente para Teixeiro

Desde **CCOO**, exigimos la puesta en marcha de un **plan urgente para el Centro Penitenciario de Teixeiro** que incluya:

- ✓ **Refuerzo inmediato de la plantilla** en todas las áreas.
- ✓ **Revisión del plan de prevención de agresiones** y adopción de medidas eficaces para garantizar la seguridad.
- ✓ **Mejora de las condiciones laborales** del conjunto del personal.
- ✓ **Reconocimiento y dignificación del trabajo penitenciario**, incluyendo el reconocimiento como agentes de autoridad.

CCOO reafirma su compromiso con los trabajadores y trabajadoras del centro penitenciario y continuará impulsando todas las acciones necesarias para mejorar su seguridad, salud laboral y condiciones de trabajo.